

Maison communale inaugurée

Tout pimpante avec sa belle couleur bleu ciel, la nouvelle maison communale a été inaugurée dimanche dernier avec les honneurs dûs à un «symbole républicain».

Inaugurer la nouvelle maison communale d'Uttwiller pouvait difficilement se faire sans honorer le maire qui a été à l'origine de cette réalisation. Ainsi dimanche, le premier magistrat Jean-Georges Wendling n'a pas manqué de rappeler «l'énergie, le dévouement à la cause républicaine» de Charles Richert, maire de 1971 à 1995, «qui aura contribué au rayonnement d'Uttwiller», dans son discours devant la maison communale.

Devant un beau parterre d'élus et d'habitants de la commune et sous un soleil de plomb, Jean-Georges Wendling a retracé les différentes étapes, du projet de l'architecte Jacques Rexer à



Le ruban coupé, la fanfare d'Oberbronn a entonné la Marseillaise.

20 juillet 1997.

(Photo DNA)

l'officialisation du «symbole républicain qu'est cette maison publique au service du public». Le coût de l'opération s'est élevé à 2 161 000F TTC financé pour 700 000F par la commune, 210 000F

par des subventions de l'Etat, 115 000F du Conseil régional et 370 000F du Conseil général.

MM. Wespahl, Zeller et Péraldi ont souligné que «cette réalisation prouvait le

dynamisme de la démocratie locale» avant que le sous-préfet n'épinglé sur le revers de Charles Richert la médaille d'honneur régionale, départementale et communale.